La Gaceta Deportiva



Gran calidad, discreta cantidad en los III Diez Kilómetros "Antonio Serrano"

## De nuevo, color africano

Aurelio Maroto

El atleta marroquí Ayad Lamassem ganó los III 10 Kilómetros "Antonio Serrano", celebrados el pasado 29 de septiembre, en una prueba en la que participaron 70 atletas. La calidad de la carrera fue excelente entre los que pugnaron por la victoria. La cantidad volvió a estar por debajo de lo esperado. El público que acudió no fue mucho, pero alguno más que el año pasado.

Si en la edición anterior ganó el etíope Fikadu Bekele, este año también hubo color africano. Lamassem ganó con un excelente registro de 29 minutos y 59 segundos, seguido por un gran Antonio Serrano Sánchez con 30' 31"., y en tercera posición el también marroquí Abderrahman Yagoujil con 30' 54". Buena representación de solaneros. Además de Serrano, destacó Pedro Antonio S-Olmo.

En mujeres, con una escasísima representación, ganó Inmaculada Pérez Campos con 37' 58", seguida por Ana Belén Morales Ramírez y Esther del Fresno. En veteranos A, el primer clasificado fue José Ramón Jami con 32'08". En veteranos B se impuso Álvaro Trujillo con 36' 55". El primer local fue Antonio Serrano, pero prefirió el premio del subcampeonato absoluto, y cedió su premio a Pedro Antonio Santos con 33' 03",

seguido de Agustín Gallego con 35' 22" y tercero Andrés Palacios "Poli" con 36' 03".

Se echaron en falta atletas provinciales, y sin embargo vinieron bastantes de otras zonas de Castilla-La Mancha, así como de Albacete, Toledo y Cuenca, además de Andalucía, Madrid y Valencia. A pesar de que no se saca buena nota en la participación de atletas y público, la organización fue modélica. El PMD introdujo la innovación de un sistema informático para las clasificaciones y tiempos, repartió un pequeño diploma a cada atleta con su puesto y registro y ofreció un piscolabis a corredores y aficionados.

## Uno menos que el año pasado

## El campeonato de fútbol aficionado arranca con 17 equipos

A.M.

Más de 270 jugadores y 8 árbitros disputan desde el pasado 19 de octubre el XXIII Campeonato Local de Fútbol Aficionado. En total son 17 equipos en liza, uno menos que el año pasado, lo que demuestra que el torneo sigue teniendo mucha aceptación pero con tendencia a la baja. En ediciones anteriores llegó a superarse la cifra de 20 equipos.

Pero el Patronato de Deportes se da por satisfecho y hace todo lo posible por facilitar la participación de equipos. En los últimos años se ha eliminado cualquier sanción económica por tarjetas o incomparecencias, se han suavizado los horarios y se han flexibilizado al máximo las exigencias. Por ejemplo, la novedad de esta edición es que pueden jugar

futbolistas federados sin límite. En lo puramente deportivo, la primera división se presenta muy competida. Sigue siendo favorito el actual campeón, Quesos La Casota, junto a Talleres Caramba y Pinturas Díaz-Cruz. Pero los recién ascendidos Futur-Sport y Bebidas Juan Romero han demostrado estar en el mejor nivel, así como el CDR. Son una incógnita Peñarroya y Viajes Arenas Plus.

En segunda división destaca el regreso del histórico Ramo y del Peña Sifosis, a



Equipo del Bebidas Juan Romero.

pesar de su retirada el año pasado. También vuelven Los Chispas y siguen otros como El Quijote Libros, Ferretería García-Abadillo, Kessesbán y Matew's Jeans. El nombre nuevo es el equipo de Bogas Bus. Por lo demás, se espera que la liga sea atractiva en lo deportivo y seria en la celebración de los partidos. Por cierto, se sigue echando de menos el reforzamiento de la iluminación de los campos de arena, que de momento no se ha llevado a cabo.